

Der Klammeräffchen- Newsletter



November und Dezember
2025

Liebe Eltern,
herzlich Willkommen zu unserem letzten Newsletter für das Jahr 2025.
Viel Freude beim Lesen!

Wir sagen herzlich Willkommen

Wir begrüßen Finn und Erik Meier bei den Libellen! Wir wünschen einen tollen KiTa Start!

Infos und Termine:

19.12.25 Die Einrichtung schließt um **12 Uhr** für alle

Wir freuen uns über Unterstützung beim Möbel schieben des Flures, da dieser Grundgereinigt wird.

05.01.26 Wir begrüßen alle Kinder und Familien im neuen Jahr

Vorschule

In der Vorschule beschäftigten sich die Kinder mit der Farblehre. Spielerisch lernten sie verschiedene Farben kennen, mischten diese und entdeckten, wie neue Farbtöne entstehen. Durch kreative Angebote und Gespräche wurde das Verständnis für Farben vertieft und die Wahrnehmung geschult.



Pädagogische Inhalte aus den Gruppen

In allen Gruppen fand in der Vorweihnachtszeit das weihnachtliche Plätzchenbacken statt. Mit viel Freude, Mehl an den Fingern und leckeren Düften wurde gemeinsam gebacken. Außerdem begann im Dezember unser Adventsweg mit dem täglichen Adventssingen. Jeden Morgen trafen sich alle Gruppen, um gemeinsam Weihnachtslieder zu singen und die Adventszeit stimmungsvoll zu erleben.



Die Libellen dekorierten ihren Gruppenraum fleißig weihnachtlich. Den ersten Schnee nutzten sie gemeinsam mit den Marienkäfern für einen Spaziergang, bei dem Schneebälle gebaut wurden. Außerdem begannen wir jeden Morgen mit einem Morgenkreis, in dem die Kinder die Türchen des Adventskalenders öffnen durften. Besonders gefreut haben wir uns über den Besuch unserer Neuzugänge Finn und Erik.



Im November und Dezember gab es bei den Pusteblumen besondere Angebote. Die Kinder gestalteten ihr eigenes Kino: Zuerst wurden Kinotickets bemalt, anschließend startete das „Kino“ mit einer Folge von Woozle Goozle, in der es um das Thema Tiere ging. Danach malten die Kinder Woozle Goozle und tauschten sich in Gesprächen über den Inhalt der Folge aus. Ein weiteres Highlight war die Projektentscheidung: Sabrina ließ die Kinder darüber abstimmen, welches Projektthema im Januar starten soll. Zur Auswahl standen „Baustelle“ oder „Nachhaltigkeit“. Die Kinder stimmten begeistert ab – und entschieden sich für das Thema Nachhaltigkeit!



Auch bei den Gänseblümchen zog die Weihnachtsstimmung ein. Der Gruppenraum wurde mit Wandstickern gemütlich gestaltet und gemeinsam weihnachtlich dekoriert. Zudem wurde fleißig gebastelt und die Vorfreude auf Weihnachten kreativ zum Ausdruck gebracht.



[Waffeln to Go](#)

Wir hoffen, dass wir Ihnen den Morgen versüßen konnten – wir bedanken uns herzlichst für die Spenden – wir konnten 237,41€ erwirtschaften!

[Feedback](#)

Wie gefällt Ihnen der Newsletter? Gerne dürfen Sie Anregungen, Wünsche und Lob äußern.

Zum Abschluss möchten wir uns bei allen Familien herzlich für die gute Zusammenarbeit in diesem Jahr bedanken.

Wir wünschen Ihnen frohe Festtage, erholsame Feiertage und einen guten Start ins neue Jahr 2026!